Vo.**04** 2022.12.23 発行



# 新高値ブレイク投資塾

# ~事務局だより~

# 2022年12月3日(土)に3年ぶりの

## 「(会場版)2022リアル勉強会」を開催しました。

日増しに寒さが増してきた2022年12月3日(土)に、東京都内の大ホールにて「2022リアル勉強会」を開催しました。前回の会場でのリアル勉強会は、2019年11月に開催しましたが、それ以降はコロナウィルス感染拡大の影響により企画しても中止となるなど、しばらく開催できない状況が続きました。しかしながら、ようやく約3年ぶりに会場にて開催することができました。今回は220名以上の塾生が全国から集結し盛大に開催されました。



DUKE。塾長より開催のご挨拶

## 深掘りグループワーク ~銘柄発表・グループディスカッション~

塾長からの挨拶や開催案内の後、リアル勉強会のメインイベントの 1 つ「深掘りグループワーク」を行いました。 5 人で 1 グループになり、8 分間の銘柄発表・7 分間のディスカッションの流れで、参加者全員が銘柄発表を行いました。

今回も中級者や億り人の上級者の方などリーダー役の方がいるようにグループ分けしたことで、初参加となる4期生の方も安心して銘柄発表ができたのではないかと思います。

会場での勉強会は3年ぶりであるものの、オンラインで定期的に勉強会を開催してきたことや、塾生のみなさんが自主的に、毎月銘柄勉強会を開催していることなど、当塾には銘柄発表やディスカッションの機会が豊富にあります。そのような背景から、塾生のみなさんの投資レベルは飛躍的に上がっており、今回のグループワークでもとても内容の濃いものとなっていました。



グループワークにて 議論に盛り上がるみなさん

今回も参加した全員に、銘柄調査結果をまとめた「**銘柄発表シート」**を事前に提出いただきました。資料は、参加者全員に事前共有しています。これにより勉強会の前に同じグループの方の資料を熟読し事前調査しておくことで、当日は有意義なディスカッションを行うことができています。

さらに勉強会後には、欠席者の提出分も含めて全員の提出資料を共有しました (365 日会員のみ)。計240名以上の皆さんが、ガチで調査した資料がまとまっており、 お宝銘柄の宝庫となっています。このような「集合知」を得ることができるのも当塾ならではの仕組みです。

### 浅掘りグループワーク ~銘柄雑談シェア~

深掘りグループワークの後は、全グループをシャッフルし新たなグループにて「浅掘りグループワーク」を実施しました。 浅掘りグループワークは、浅く調査した銘柄や、直近の決算で気になる銘柄などを簡単にグループ内で共有し、楽しく株トークを行うワークです。 塾生の多くのみなさんは、兼業投資家として平日はお仕事をされている方が多いです。その非常に限られた時間の中で個別銘柄について投資判断をするためには「浅掘り力」が必要となります。 銘柄を深掘りし完全に理解・分析してからでは遅い場合もあり、素早い投資判断と先んじて絶好の投資機会を掴むことが大事です。 そのため非常に重要なワークとなります。

今回は、事前にみなさんに調査していただいた銘柄とその注目ポイントをシェアし、ディスカッション(雑談)をしていただく形で実施しました。実は当塾でも今回が初めての試みであったので戸惑う方も多くいらっしゃいましたが、銘柄の勉強をしながら楽しく雑談する場として、とても盛り上がっていました。次回はもう少しガイドラインなどを設定し初心者の方でもより発表しやすいように改善したいと考えています。

#### ラップアップ ~勉強会の振り返りと共有~

最後に、今回の勉強会で学んだこと、そして、今後実践すべきことについて、「投資ノート」にまとめてもらい、グループ内でシェアしていただきました。この勉強会で、自分に足りない点が数多く見つかったのではないかと思います。その改善すべき点をどうするのか、今後の具体的なアクションを「期限を決めて」設定していただきました。そしてグループ内で宣言してもらいました。人前で発表(宣言)することで、より自分のやるべきことをしっかりやっていただけることや、グループ

メンバーにオンライン含めてどこかで再会したときに、「あれ、ちゃんとやってる?」とお互いに突っ込みあってもらえるこ とを期待しています。

### 塾長からのメッセージ

勉強会の最後に、DUKE。塾長から塾牛のみなさんへ、やる気モリモリになるメッセージをお 伝えしました。オンライン版の勉強会でも、塾長からのメッセージを毎回お届けしていますが、と ても楽しみにしている方が多く、復習にもう一度聞きたいという要望を多く頂戴するほどです。 今回は、久しぶりに会場で直接メッセージをお届けできる機会ということで塾長も入念な準備を 行って臨んでいました。ライブでお伝えできたことでこれまで以上にメッセージが沁みたのでは ないかと思います。



塾長からのアツいメッセージ

#### 懇親会

勉強会の後は、億り人である9984。さんによる乾杯&ご挨拶から懇親会を開始しました。こ れまでオンライン上でしかお話したことがなかった方と、初めてお会いするという、「知っている のに初対面(笑)」という状況も多く、お酒も入る中で会場は大盛り上がりでした。

会の途中では当塾の名物企画「スナック鶴。」の鶴ママ(塾生)が仕切る、入塾期対抗の投資ク イズ大会も開催しました。投資に関連したクイズということで皆さん興味深々で、さらに鶴ママ の楽しいトークもあり、笑いと共にとても勉強になりました。

その後、当塾に在籍する10名以上の億り人のみなさんから、塾生のみなさんへの熱いメッセ ージをいただきました。成功した方の言葉は重く、皆さん唸りながら聞き入っていました。



クイズ大会を盛り上げて いただいた鶴ママ



表彰された3名の新億り人

さらに、懇親会での最大のイベント「億達成表彰式」を行いました。当塾に入塾してから 3 名 の新億り人が誕生しており、(12月20日現在ではさらに1名達成しました)塾生の皆さんの 前で表彰をさせていただきました。

億達成の表彰として、賞状・記念品・花束を塾長より贈呈し、新億り人の3人よりメッセージ をいただきました。表彰されている3人のお話は非常に感慨深く、 当塾で学び、努力を重ねて「億」という目標達成されたことは本当 に素晴らしいと思います。また、表彰式を目の前でご覧になった多 くの塾生のみなさんも、「**いつかあの表彰される場に立ちたい!**」 とモチベーションがあがったという声も多くいただきました。当塾 から、これからも多くの「億り人」が誕生することは疑いようもあり ませんので、今後も表彰式を開催し、たくさんの「億り人」誕生をお 祝いしたいと考えています。懇親会は最後に DUKE。塾長より締 めのメッセージをお伝えし盛会のままお開きとなりました。



ドリンク・食事コーナー

#### 編集後記

2022リアル勉強会に参加いただいた塾生のみなさん、ありがとうございました。

今回は、北は北海道、南は九州から全国の塾生のみなさんが集結してくれました。北海道から日帰りでいらっしゃった方 もいて、お忙しい中で時間を確保しご来場いただけたこと、大変うれしく思います。

これまでは、ずっとオンラインでの勉強会開催でしたが、ようやく会場での開催が実現し、直接お会いすることができて 本当に良かったです。オンラインと比較すると会場での熱量はものすごいもので、やはり、リアルな場で直接会ってお話で きることは非常に重要なことだと改めて実感しました。

また、今回の勉強会をきっかけに塾生が自ら企画し各地方でのたくさんの勉強会の開催が全国で決定しています。すで に多くがあっという間に埋まっており、みなさんのやる気がモリモリであることが伝わってきます。ぜひ、今後も継続して 各地方の勉強会を開催いただければと思います。

そして、切磋琢磨できる仲間を見つけ、「億」という目標達成へ向け突き進んでいただきたいと思います。仲間がいるこ とでそのスピードは加速するでしょう。そして、塾としても、目標とする「億り人100名輩出」へ向け、全力でサポートしてい きたいと考えています。

次回は、2023年3月に第8回目となる、オンライン版リアル勉強会を予定しています。毎回会場での開催としたいとこ ろですが、当塾には全国に塾生がいますので、移動を考慮すると気軽に参加できるオンライン開催も非常に重要です。今 後は会場版とオンライン版をうまく使い分けながら開催していきたいと考えています。まずは来年3月にオンラインでお会 いできることを楽しみにしています!

「新高値ブレイク投資塾」運営事務局